

# Montargois → Vie locale

## ■ PRESSIGNY-LES-PINS

En la mémoire de Robert Tixier



**HOMMAGE.** Lors du passage de Retrochap à l'exposition, le président de l'association a remis la plaque du club au responsable de l'exposition « La police à papa ».

Ce week-end, après avoir visité l'élevage d'ânes et d'ânesses sur la commune d'Oussoy-en-Gâtinais, l'association de véhicules anciens Retrochap de La Chapelle-Saint-Mesmin, sous la direction de Raymond Adamczyk, le président, sillonnait à bord de plus d'une cinquantaine de véhicules de collection les routes du Châtillonnais, pour les conduire à Pressigny-les-Pins. Le but était de se rendre à l'exposition de « La police à papa » son petit musée. Un pèlerinage en la mémoire de Robert Tixier,

ancien commandant de police et vice-président de l'association, décédé l'année passée.

Pour l'occasion, les responsables du restaurant l'Auberge du cheval rouge de Châtillon-Coligny avaient concocté un repas à la salle Petitlaurent pour la centaine de touristes. L'association Police et patrimoine Centre a fait visiter l'exposition à Pressigny-les-Pins, portant sur la police ancienne. Tandis que d'autres allaient se renseigner et prendre des photos du « château bleu », situé sur la commune. ■

### À NOTER

**VILLEMANDEUR. Concerts au festival Parcs et Jardins.** L'association Mille et une fêtes organise, dans le cadre du festival Parcs et jardins, une animation et un concert sur le parvis du château de Lilledon, de Villemandeur. Le samedi 20 avril, de 15 à 17 heures, une animation de Mirror Combo et un concert de Marc Lonchampt, le dimanche 21 avril, à 15 heures. ■

**VARENNES-CHANGY. Randonnée.** L'association Tonic gym varennoise organise une randonnée pédestre de Varennes-Changy vers le Moulinet-sur-Solin, le dimanche 21 avril. Elle sera au départ de la salle Escale, de 7 h 30 à 10 heures. Trois circuits de 9, 13 et 18 kilomètres sont proposés avec ravitaillement. Tarifs : 4 euros pour 9 et 13 kilomètres ; 5 euros pour 18 kilomètres. ■

**DORDIVES. Cinémobile.** La prochaine séance aura lieu le mercredi 17 avril, sur le parking de l'école. À 16 heures, *Kung-Fu Panda 4*. À 18 heures, *Vivants*, un film d'Alix Delaporte, avec Vincent Elbaz. À 19 heures, *Le grand bleu*, un film de Christian Clavier. ■

## ■ SAINT-FIRMIN-DES-BOIS ■ Ces bacs seront déposés d

# Les bacs jaunes arriv

La communauté de communes de la 3CBO a présenté les nouveaux bacs jaunes aux Saint-Firminois. Le prochain village à être équipé sera La Selle-en-Hermoy.

**D'**ici fin mai, tous les habitants du village seront dotés de bacs jaunes de collecte du tri d'un volume de 360 litres. Les bacs seront déposés devant les maisons : nul besoin d'être présent pour les réceptionner.

Quoi mettre dedans ? C'était justement le but de la réunion d'information : savoir comment, quoi et quand. Pour le tri, il ne sera plus nécessaire aux habitants de Saint-Firmin-des-Bois de se rendre aux colonnes installées à cet effet. Mais tout ne pourra être mis dans les bacs. Plastiques (bouteilles, contenants alimentaires, etc.), flacons cosmétiques, journaux, papiers, seront admis.

### Deux réunions

Mais le verre, les déchets verts, les cartons et les métaux doivent être emportés en déchetterie.



**TRI.** Florian Plassard, adjoint au responsable en charge de l'environnement, et Karine Guine, amb

La taxe sur les ordures ménagères (TEOM) est indexée sur la valeur locative de la maison, elle est déconnectée du service rendu avec un coût de 414 euros la tonne contre 116 euros pour le tri. En 2023, le coût moyen des déchets pour la 3CBO s'élève à 155 euros par an et par habitant. D'où l'importance de trier efficacement les déchets afin de

minimiser l'impact des ordures ménagères. Des « carats » (test du com) de tri jaunes sont distribués afin de sensibiliser les habitants au respect des consignes de tri et de leur bonne gestion. Les déchets non acceptés dans les bacs jaunes seront refusés de ramassage et les propriétaires seront informés par courrier. Les déchets qui ne peuvent pas être triés seront envoyés en déchetterie.

## ■ FERRIÈRES-EN-GÂTINAIS

# Les Gazelles sur la ligne d

Samedi, elles partiront de Monaco pour une grande aventure : celle du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc. Lucie et Angélique, respectivement de Ferrières-en-Gâtinais et Nargis, sont prêtes pour leur première participation avec leur 4x4.

C'est en réalité, en deux ans, le troisième équipage sur la ligne du départ pour cette petite ville. Elles se sont rencontrées grâce à leurs enfants fréquentant la même école et ont été emballées par



**DEFI.** Lucie, prête à partir pour le Maroc.

nière. Cette trente-troisième édition voit deux cents équipages participer à cette épreuve. Les deux femmes ont été accompagnées par un pilote expérimenté. Elles ont effectué un stage de formation à Monaco. Le départ est prévu pour le samedi 13 avril. Les deux femmes ont été accompagnées par un pilote expérimenté. Elles ont effectué un stage de formation à Monaco. Le départ est prévu pour le samedi 13 avril.